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Presidente, Vicesindaco, municipali, colleghi e colleghe,

Condivido l’esigenza generale di garantire una regolare e manutenzione di qualità al 
patrimonio stradale.  L’investimento complessivo per questo scopo, previsto dal messaggio è 
addirittura modesto, si poteva anche investire maggiormente. Mi permetto però di sollevare 
alcuni aspetti, alcuni di questi in parte già trattati dal relatore della commissione della 
gestione:

1. Saluto positivamente i singoli interventi per dare spazio agli alberi d’alto fusto, questi 
andrebbero però generalizzati su tutti i tracciati stradali dove questo problema 
sussiste.

2. Mi sembra di notare con solo poche eccezioni che si insiste quasi sempre su materiali 
di pavimentazione basati in gran parte su componenti non rinnovabili, anche su 
superfici che non richiedono un simile materiale (vedi ad esempio il Parco della Pace). 
Va detto che sempre più sono disponibili asfalti senza bitume o asfalti realizzati con 
miscele di plastica riciclata o pneumatici, senza contare che si affacciano pure le prime 
possibilità di utilizzo dell’asfalto riciclato.

3. L’ampliamento del Parcheggio Morettina seppur già deciso non mi trova concorde: la 
città non ha bisogno di ampliare i suoi parcheggi. Se si vuole finalmente andare verso 
una sostenibilità ambientale sempre più necessaria anche per limitare i mutamenti 
climatici non si può puntare ancora soprattutto sulla mobilità motorizzata individuale, 
ovvero quella più inquinante. 

4. Riguardo all’eliminazione di alcune barriere architettoniche è significativo, quasi al 
limite del grottesco, che debba intervenire il Lions Club per finanziare e facilitare 
questo tipo di interventi per la mobilità lenta. 

5. L’asfalto fonoassorbente pur essendo non rinnovabile andrebbe generalizzato a tutte le
nuove asfaltature.

6. Nel messaggio non è indicato se si richiede alle ditte appaltate un riciclo dell’asfalto 
rimosso e che deve essere sostituito.

Per questi motivi pur condividendo la necessità di una regolare manutenzione di qualità su 
questo messaggio mi astengo.


